

## **Empfehlungsschreiben**

Moritz Burkhart, geboren am 22.10.1993, war in der Zeit von Dezember bis Februar als Videograf zur Erstellung für Wahlwerbe-Videos für die Landtagswahl Baden-Württemberg im Auftrag des Regionalbüros der Partei DIE LINKE. in Freiburg tätig.

Seine Aufgabe bestand in der Produktion von insgesamt 18 Kandidat:innen-, bzw. Themenvideos für sechs vom Regionalbüro Freiburg betreute Landtagskandidierende.

Herr Burkharts Arbeit umfasste folgende Tätigkeiten:

- Beratung der Kandidat:innen für die Erstellung der Videoskripte
- redaktionelle Überarbeitung der fertigen Skripte und deren Anpassung in Abstimmung mit den Kandidat:innen
- Coaching der Kandidierenden für das Verhalten vor der Kamera
- Vorbereitung der Drehorte mit professionellem Equipment für Innen- und Außendrehs
- Videoschnitt / Nachbearbeitung

Im Weiteren hat Herr Burkhart die Kandidierenden bzw. das Regionalbüro zur Einrichtung der Videos bei den jeweiligen Social-Media-Präsenzen beraten. Dazu gehörte die Budgetberechnung für die Wahlwerbung auf Facebook, um die maximale Anzahl an potentiellen Wähler:innen zu erreichen und die Beratung bzw. Unterstützung für administrative Umsetzung der Social-Media-Wahlwerbung.

Herr Burkhart zeichnete sich bei der Beratung und beim Videocoaching der Kandidierenden durch hohe Auffassungsgabe, Einfühlungsvermögen und sachliche Kompetenz aus, so dass die Videos die jeweiligen thematischen Schwerpunkte und auch die Persönlichkeiten der Kandidierenden deutlich zum Ausdruck bringen.

Die Videoproduktion als solche hat Herr Burkhart mit größter Professionalität, höchstem Engagement und zeitlicher Stringenz durchgeführt. Die Qualität der Videos ist sehr hoch, sie erfüllen unsere Ansprüche in jeglicher Hinsicht.

Die äußerst freundliche und einfühlsame Art Herrn Burkharts hat es den Kandidierenden leicht gemacht, mit der ungewohnten Situation des Videodrehs umzugehen. Überdies zeichnete sich Herr Burkhart sowohl bei den Vorbereitungen als auch bei der Durchführung der Drehs und der Nachbereitung durch eine hohe Professionalität und Zuverlässigkeit aus.

Herr Burkhart hat die Arbeiten zu unserer vollsten Zufriedenheit durchgeführt. Wir empfehlen ihn als Videografen und Fotografen unbedingt weiter.

Britta Höpken, 10.02.2021